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例会報告 第２４９４回 平成２７年１１月１２日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：東副 SAA 

■開会点鐘：松本会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■ゲスト ：宿毛市保健介護課課長 和田克哉様 

■ビジター： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  松本会長                 
最近のニュースは若年者が関係した犯罪やマンション改
ざん事件などネガティブな事が多くニュースを見るのが
嫌になる様な事が多い中、先週まで開催していた東京モ
ータショーでは未来コンセプトカーやもう現実的な先端
技術搭載車が展示されニュースになっていました。 
この様なニュースを見るとポジティブな気持ちになりま
す。 
昨日は予定から4年おくれましたが戦後初の国産旅客機
YS-11から半世紀ぶりに国産旅客機MRJが初飛行をして明
るいニュースを提供してくれました。 
MRJはミツビシリージョナルジェットの略でリージョナル
とは短距離地域間輸送旅客機の意味だそうです。 
航空機業界では100座席以上の大型機はボーイング社とエ
アバス社が二大勢力で日本はカーボン製の翼など部品を
広範囲にわたり供給しているそうですが、MRJの国内生産
は30％程度しかないようです。 
航空機部品は使用環境変化が厳しく広範囲になり温度
差・気圧の変化、繰り返す振動が多く特殊な素材を使用
する為、加工技術の発展が必要になってくると思います。 
現在MRJは400機程を受注しており初納入は1年半後に全日
空へ決まっているようです。 
是非とも初飛行には搭乗したいものです。 
 

■幹事報告  竹田副幹事                  
■ガバナー事務所より:世界大会参加申し込みについて 
 
12月6日宿毛四団体ゴルフコンペの参加要請が来ています
ので参加をお願いします 
 
欠席届  20名 
 

■委員長報告                   
クラブ奉仕委員会 竹葉委員長 
家庭集会のメンバー表が出来ました。詳細は次回に説明
します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■プログラム  竹田企画委員長                  
宿毛市保健介護課課長 和田克哉様 

高齢者福祉施策は様々な施
策が実施されてきましたが
年々高齢化が進み介護保険
制度がスタート。 
高齢化に伴いう要介護者、
高齢者の増加、介護期間の
長期化など介護のニーズは
益々増えています。 
核家族化の進行、介護する
家族の高齢化など要介護者

を支える家族の状況も変化しています。 
介護保険は要介護認定をうけた方が利用できるように
なっています。 
介護サービスを受けるには市町村の認定と医師の意見
書が必要となっています。 
宿毛市では毎週木曜日に審査会を開催。 
介護度に応じて要介護度1～5。要支援1～2に認定され
ます。介護度に応じてサービスの内容が変わってきま
す。 
宿毛市では様々取り組みを行っています。 
皆さんも健康に注意して介護状態にならないように自
ら取り組んで頂きたいと思います。 
介護保険の仕組みと現状についてお話をして頂きまし
た。 
 

■ニコニコ                  
東会員  結婚記念祝いのお礼      2,000円 
 
 

■出席報告                    

66.67％ 

 

 

 

 

 

 

■会長       松本 茂       ■職業奉仕委員長  増田 博和 
■幹事       田渕 満博      ■社会奉仕委員長  小栗 学 
■ＳＡＡ      保田 孝司      ■国際奉仕委員長  岡崎 利久 
■クラブ奉仕委員長 竹葉 良仁      ■青少年奉仕委員長 保田 孝司 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


